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流通マネジメント科

3年1組渡邁紗理【山里】

私は､多くの資格を取得し将来仕事をする

上で役立つスキルを得るために大河原商業

高等学校の流通マネジメント科に入学しまし

た｡流通マネジメント科では､販売士やビジネ

スマナーといった仕事をする上での基礎的な

知識や技術を身に付ける授業内容が形成さ

れ､検定合格を目指しています｡
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初めて学ぶ商業の授業についていけるか不安でしたが､十分な検定への勉強時

間をとることが出来ます｡また､社会人として必要なコミュニケーション能力を身に付

けることができ､パソコンや電卓など事務で役立つスキルをたくさん学ぶこともできま

す｡将来の道が決まっていなくてもこの高校に入学すれば将来自分が何をしたいの

かが決まると思います｡

私はこの高校に入学して良かったです｡これからも多くの知識や技術を身に付ける

ために日々の勉強を頑張りたいと思います｡

大河原商業高著学校は入学して 
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情報システム科

3年3組野村真田【椚第二中学_mI

私は､将来仕事に就いた時にパソコンに困ら

ないため､多くの資格を取得するためという2

つの理由で情報システム科に入学しました｡

最初はわからないことが多く不安が多かった

ですが､興味を持ったり､もっと詳しく学びたい

と思うことが出てきたりして楽しくなっていきま

した｡部活動と検定の勉強の両立は大変では

ありますが､その分時間を有効に使えるようになります｡

私は看護系の進学を希望しています｡現代社会ではどの仕事でもPCスキル､管

理するスキルがとても大切になっていると思います｡私のようにパソコンが苦手でもシ

ステム科には周りに得意な人も多く､友達や先生方に教えてもらいながら自分ででき

ることを増やしていけます｡また､情報系以外の資格も取得することができ､数多くの

ことを学べるので､楽しく真剣に自分の将来のために3年間過ごすことができます｡
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OA会計科

3年5組斎藤あんず【細雪樹

私は､将来事務職に就きたいと思いOA会計

科に入学しました｡ OA会計科は簿記の授業が

毎日のように割り当てられており､幸いと感じた

こともありましたが先生方からのご指導や友人

達と教えあうことにより､乗り越えられることがで

きました｡ OA会計科では日商簿記検定2級とい

う社会人向けの検定をとることができるので､進
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学希望の人は学費の免除を受けることができたり､就職希望の人は社会人向けの検定

を持っているというアピールポイントになります｡

簿記は事務職以外ではあまり使われないと思われがちですが､授業を受けてみると日

常生活に役立つ内容もたくさんあります｡私は簿記の授業を通して､もっと簿記に携わる

ことのできる職に就きたいと思うようになり今は税理士になることが夢に変わりました｡

OA会計科に入学したことにより､新たな自分を見つけ1歩前へと踏み出すことができ

ました｡卒業後は専門学校へ行き､税理士になるために簿記の勉強に更に力を入れて取

り組んでいきたいです｡

校是｢文質彬緒｣つてどんな意味?
''‖高　子l I `'  ｣　日常　目上十年　..士　　‡ I(;言･

流通マネジメント科

3年2組鹿又傭登【白石中学校】

私は､将来の役立つ資格が取得できる､こ

の大河原商業高等学校に入学しました｡特に

販売系の資格取得に力を入れている流通マネ

ジメント科は､卒業後すぐに就職しても大丈夫

なように実践に近い授業が多く先生方も個性

的な人が多いです｡

例えば｢マーケテイング｣の授業では､商品

の包装や接客の仕方など販売員として大切な基礎･基本を学ぶことができ､販売士

検定にも挑戦できます｡また､ ｢ビジネスコミュニケーション｣では社会人として必要な

マナーやコミュニケーション能力を身に付けることができ､ ｢簿記｣では会商簿記検定

3級･2級の取得を目標に授業に取り組んでいます｡

私は将来､就職したいと考えています｡コロナ禍で就職するのが厳しい状況ですが､

大河原商業高等学校の流通マネジメント科で学んできたことを少しでも生かして企

業に貢献したいです｡
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情報システム科

3年4組安達翼【丸紳学校】

私は将来の視野を広げるため､資格が多く

取れるこの情報システム科に入学しました｡商

業科目は､苦手意識が強かったためか､とても

難しく感じてしまい周りのレベルにもついて行け

ない状況でした｡ですが､検定前になると放課

後の補習などにより､わからない部分は徹底的

に友達や先生に教えてもらい､受験したほとん

どの検定に合格することができました｡分からない部分を分からないままにするという

のは､きわめて無駄な選択になると思うので､周りとコミュニケーションを取り､工夫し

て勉強に取り組むといいと思います｡

私は現在3年生で､できるだけ自分の希望する就職先に勤めたいと考えています｡

そのためには､周りの人より高い｢評定平均｣ ､面接で必要とされる｢自分の言葉で話

す力｣というものが必要になると考えます｡校内選考が始まってから後悔することのな

いよう､勉強も部活も悔いのない選択をし､充実した高校生活を送ってください｡
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OA会計科

3年5組秋保律【白石苧中学校】

私は､高校卒業後に就職したいと考えており､

帳簿の作成など細かい作業に興味があり､好

きだったためOA会計科に入学しました｡最初

に簿記の授業を受けた時は､本当に難しく3年

間学べるか不安になったことを覚えています｡

しかし､簿記を勉強し始めたのは全員高校生に

なってからです｡全員が同じスタート地点に
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立っていると思い､仲間同士助け合いながら徐々に覚えていきました｡簿記が理解で

きるようになると､問題を解くのが楽しくなり達成感を味わうことができます｡

私は簿記部に入部したこともあり､ 2年生のうちに会商簿記検定1級､日商簿記検

定2級を取得することができました｡日商簿記検定2級は､受験するのはほとんどの人

が社会人です｡社会に出てから必要になる検定を高校生のうちに取得できるという

ことは自分に自信がつきますし､進路選択をする上でとても有利になります｡

今後は3年間学んだ簿記を生かせる仕事に就き､様々な企業の手助けをできるよ

う頑張って行きたいと思います｡
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漢__嬰牽嘩単至三空車堅
私は高校卒業後すぐに就職したいと考えていました｡そのため､流通マネジメント科であれ

ば社会に出た際に役立つ知識を幅広く身に付けることができるのではないかと思い､流通マ

ネジメント科に入学しました｡

就職活動が始まり､多くの企業から求人が来ていました｡企業によって業務内容だけでなく､

給料､年間休日､福利厚生などもさまざまなので､自分にとって重要なのは何かという軸を決

めてから､受けたい企業を選ぶと良いと思います｡

就職試験では､筆記試験と面接がありました｡筆記試験の対策としては問題集を何度も解

き､時間を計測しながら行いました｡面接では､多くの先生方に練習をお願いして､多くのパタ

ーンに対応できるように練習しました｡本番では2対2の面接で､練習とは少し違ったものの､

緊張しすぎることなく､自分の思いをしっかりと伝えることができたと思います｡

私は就職活動を通して､努力を続けることの大切さを改めて実感しました｡就職と進学の

どちらであっても成績が大事になってきます｡ 1年生の頃から高い成績をキープし続ければ進

路を決定する際に､自分のやりたいことに挑戦することができます｡努力を続けた分､自分の

力になると思うので､学校生活を楽しみつつ､勉強や部活動も頑張ってほしいと思います｡

筏輩選言㍉

全商英語検定　　　　　　3級

全商ビジネスコミュニケーション検定

取得

全商簿記実務検定　　　　2級

日商リテールマーケテイング検定

2級

全商珠算･電卓実務検定　1級

(普通訂算部門)

会商情報処理検定　　　　2級

(ビジネス情報部門)

全商ビジネス文書実務検定2級

(ビジネス文書部門)

私は高校3年間､男子ソフトテニス部に所属していました｡

練習はとても厳しいものでしたが､努力することの大切さや､仲間とのコミュニケーション､

最後まで諦めない忍耐力など､とても多くのことを学びました｡それが今の大学生活にも活か

されています｡部活動を3年間継続した成果を実感しています｡

学生時代にしかできないことはたくさんあると思います｡大学に通うようになって､高校時

代にもっと頑張っておけばよかったと後悔することが多々あります｡中途半端に生活している

と､一度しかない学生生活があっという間に終わってしまいます｡後輩の皆さんには､ぜひい

ろいろな経験を積んでほしいと思います｡勉強はもちろん大事ですが､人間的に成長できる

環境や機会に思い切って飛び込みましょう｡

大学は､様々な人と出会い､多様な考えに触れることによって､自分の可能性を広げること

ができる素晴らしい場所です｡大学進学を考えている人は､自分の限界を勝手に決めずに､

常にチャレンジ精神をもって､残りの学生生活を有意義なものにしてください｡後輩の頑張り

に期待しています｡

〟 ""1 ､ 乖ｸ�ｨ耳爾��ｨ而"��ぺ��耳����ﾈ爾��謾��窯 lfi.義 i:i,e.言" Jr,::i: .雛 イ: 云 

i ～ 

仙南信用金庫　勤務

大内蓮未さん
OA会計科卒(亘理中学校)

簿記を学んで

全経簿記能力検定　　　　3級

金高英語検定　　　　　　3級

日商簿記検定　　　　　　3級

全商ビジネス文書実務検定2級

会商情報処理検定

(ビジネス情報部門)

恕全面簿記実務検定

瑳全商珠算･電卓検定

情報システム科はコンピュータ関係の資格しか取れないのですか?
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全商情報処理検定

(プログラミング部門)

会商ビジネス文書実務検定　2級

全商情報処理検定

(ビジネス情報部門)

会商簿記実務検定

情報処理技術者試験

ITパスポート　取得
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東北電力　勤務

大橋美季さ勺
流通マネジメント科卒(丸森中学校)
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東北学院大学経営学部　進学

渡部晃介さん

情報システム料率(七ヶ宿中学校)

私は入学当初から卒業後は金融業に就きたいと考えていました｡簿記を始めとする

専門的な学習ができたことで､金融の仕事に就きたいという思いは強くなりました｡

私は言葉にするのカ漕手だったので､面接練習には苦労しました｡相手に良い印象

を持ってもらおうと難しい言葉を選んでしまったり､長く話さなければいけないと思って

しまいがちでした｡ですが､自分が思っていることをそのまま言葉にすれば必ず相手に

伝わるとアドバイスいただいてからは､自分の言葉で表現でき､就職試験でも自信を持

って話すことが出来ました｡

進路などについては､早い段階から準備を進めていく必要があります｡早い時期か

らゆっくりと考えていきましょう｡

就職､進学どちらでも成績はとても大切になってきます｡

それに加えて､部活動など今しかできないことに打ち込むことも大切です｡そこで得

たことが自分の視野を広げ､考え方､人生の経験値にも影響を与えてくれるはずです｡

今､力を注いでいることに一生懸命取り組んでください｡それが就職､進学試験で胸を

張って言える強みになります｡

頑張ってください｡
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